
会     議     録 

会 議 の 名 称 平成１８年度 第２回 岩城地域協議会 

開 催 日 時 平成１８年８月４日（金） 午後１時３０分 

開 催 場 所 岩城会館 

出 席 者 氏 名 「出席者名簿」のとおり 

欠 席 者 氏 名  

  

次第 

 【第一部】 

１．現地視察 

(1)平成 18 年度岩城地域主要事業について（別紙行程表のとおり） 

 【第二部】 

１．開  会 

 

    ２．あいさつ 

 

    ３．報告 

 

４．意見交換 

       (1)平成 18 年度岩城地域主要事業の現地視察を終えて 

 

５．  その他 

 

６．閉  会 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 



 

    ◆出席者名簿                                              （３３名） 

会  長   前川  侔 委  員    三浦  稔 区    長      岸野長一郎 

副会長    今野次男 委  員    早川あけみ 総合支所長    渡部専一 

 委  員    川上淳子 振興課長      渡部  進 

委  員   三船丸男 委  員    須田まり子 市民課長      小川  弘 

委  員   東海林敬介 委  員    小林信子 福祉保健課長  佐々木了三 

委  員   竹内善治郎  保育園長      堀井幸二 

委  員   進藤三男  産業課長      伊藤尚武 

委  員    金森巳嗣  建設課長      渡部  昭 

委  員    高野弘美  教育事務所長  斎藤忠廣 

委  員    高橋  修   

委  員    佐々木稔子   

委  員    中村慶一  事務局        今野政幸 

委  員    佐々木由美子  事務局        髙山淳一 

委  員    今野房夫  事務局        村上大輔 

委  員    今野正樹  事務局        堀川勝栄 

欠席：進藤 貢委員、長谷部鋼次委員、高野啓二委員、佐々木カネヨ委員、今野清子委員、進藤敏和委

員、船木敬子委員、渡部秋美委員、伊藤修二委員、阿部一雄委員、堀井ヤス子委員  

 

 

 

 

 



会議の経過 

平成１８年度 第２回 岩城地域協議会 

 

                                        平成１８年８月４日（金） 

 

                                       午後１時３０分  開会 

【第一部】 

  現地視察（平成 18 年度岩城地域主要事業について：別紙行程表による） 

 

【第二部】 

◇会長あいさつ 

●岸野区長あいさつ 

 

◇会長 

次第３の報告について、総合支所長より報告願います。 

●渡部総合支所長より報告。 

     ・集落営農組合設立状況 

     ・下浜道路について 

     ・人口状況について 

     ・敬老会の一本化について 

     ・各種イベントについて（国体リハ大会、浜辺の歌音楽祭、２デイウォーク、宇宙学校） 

      

◇会長 

ＣＡＴＶの説明会が先般終了している。これについても報告願いたい。 

●渡部主幹兼振興課長より、先に提出した意見書についての途中経過について報告。併せてＣＡＴＶ関

係についても報告。 

◇会長 

続いて、意見交換を行います。委員の皆さまからご意見ありませんか。 

 



○Ａ委員 

ＣＡＴＶ事業について、市営住宅の宅内配線は誰が行うのか。 

●渡部主幹 

  市の財産については基本的に市の負担で行うものと思うが、加入申し込み期限を目処に回答したい。

○Ｂ委員 

  老人ホーム前の歩道幅は十分か。除雪対応できるか。 

●渡部建設課長 

  人、車イスの通行等を考えて道路幅を算定している。２．５ｍの計画であり除雪等も対応でき十分と思

われる。 

○Ｂ委員 

往々にして、追加追加で工事が行われがち。当初から十分な規模をもって整備するべき。後から何度

も直すのは無駄である。 

●渡部総合支所長 

  現在別に実施されている内道川地内国道７号の歩道整備も２．５ｍの幅で実施されている。現在の計

画で不足とは思われない。 

○Ｃ委員 

漁港の防波堤部分について早期完成をお願いしたい。 

●渡部総合支所長 

  引き続き県事業として実施してもらえるよう要望していく。 

○Ｃ委員 

松亀インターができるとすれば、そのインターの活用の方策を考えていくべきではないか。 

●渡部総合支所長 

  岩城インター整備時には各種のキャンペーンを行っており、３セク等の入込みを見ても実績が上がって

いるようである。高速開通後は国道７号の流れが大きく変わると思われるので、今後も研究をしていき

たい。 



 

○Ｄ委員 

  処理場は、中に入って説明を受けたかった。私は地元だから判るが、他の委員さん方は判らない。  

全体の問題として下水処理場というものを認識していくべきである。 

◇会長 

他に質問が無いようなので、以上をもちまして平成 18 年度第２回地域協議会を閉会します。 

 

閉会 午後４時 50 分 


